



# 福山赤坂ロータリークラブ週報

第 604 回例会  
2009 年 9 月 8 日(火)

2009～2010 年度  
国際ロータリー会長 ジョン・ケニー

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276  
事務所 福山市赤坂町赤坂 1276  
TEL (084)920-4141  
FAX (084)920-4140  
ホームページ <http://www.fa-rc.jp>  
E-mail [fa-rc@aurora.ocn.ne.jp](mailto:fa-rc@aurora.ocn.ne.jp)  
例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

●会長 武田正敏 ●副会長 今井尚正  
●幹事 徳永雅俊 ●会計 石田幹雄  
●SAA 谷口宏樹 ●副幹事 佐藤 貢

◆ゲスト 福山西警察署 暴力担当係長 水迫 和志 様

## ◆会長報告

皆様、こんにちは、本日も多くの出席頂き有難うございました。出席部会の皆様有難うございます。

理事会の報告をいたします。

1号議案は先に承認されましたロータリー財団等委員会より社会奉仕事業として施設への AED 寄付・寄贈式を9月15日午前10時「芙蓉の家」で行う。について。

2号議案台湾台風災害義援金の寄付について。会員1名当たり100円の寄付をお願いする件。

3号議案兵庫県西・北部豪雨災害義援金について、会員一人当たり500円の拠出をお願いする件。

以上について審議いただきました。会員の皆様から度々浄財を提供いただくことは非常に心苦しく存じますが、ロータリーの奉仕の精神で拠出いただきたく存じます。それぞれの議案が承認されました。有難うございました。

本日の卓話は、現在マスコミをにぎわせております、薬物犯罪について福山西警察署暴力担当水迫和志様より「広島県内の薬物犯罪情勢について」と題し、卓話を頂戴いたします。私達のクラブでも従前より重要社会奉仕事業として、毎年継続し警察・学校・地域安全委員会・当クラブの会員の皆様のご協力のもと、福山赤坂駅前・済美中学校校門前にて中学生・高校生・一般の方々を対象に啓蒙活動を行っているところではございますが、本日は、普段めったに聞くことが出来ないようなお話しをお聞かせいただくように思います。社会のためという、奉仕の意志をより高めると共に、本日の卓話御静聴の程よろしくお願い致します。講師の水迫先生にはご多忙のところ態々ご来駕賜り有難うございます。卓話の時間よろしくお願い申し上げます。

さて、常々お願いいたしております、会員増強の件でございます。各委員会で2名の入会候補者の提出をお願いいたしております。日本経済がこの様な状況の中、本年度ガバナーも折り有る毎に、大変な時だからこそ、ポール・ハリスとその仲間たちとでロータリークラブを創設した時の精神に立ち返り、増強にはげもうと話されています。当クラブでも9月末日にて第一回目の区切りを行いたく存じます。入会の情報をご提供頂きましたなら、クラブ全員の皆様のご協力でサポートしながら、入会に繋がるべく、ロータリーの素晴らしさを幹事ともどもお伝えさせていただきたく存じます。よろしくお願い致します。

次週は月見例会となります。ご多忙のところご出席をよろしくお願い致します。生憎、月が見えない



月見例会となりますが、会場・今後のスケジュール<sup>2</sup>等の都合でこの日にさせて頂きました。よろしくお願い致します。

後ほど、R財団等委員長からご依頼があると思いますが、ロータリーカード加入についてクラブでも目標を設定いたしております。会員皆様には配慮いただけますようお願い申し上げます。

以上で、会長の時間とさせていただきます。



#### ◆幹事報告

「ロータリーの友」「ガバナー月信」 9月号

福山RCより グループ10・11合同親睦ゴルフ大会開催の案内 11月3日(火)松永カントリークラブ  
2009-10年度RYLA(ライラ)開催案内

ふくやま美術館より 「イタリアの印象派 マッキアイオーリ展」10月3日～11月29日

ロータリー囲碁同好会より 「第8回ロータリー全国囲碁大会」開催のお知らせ 11月14日日本棋院会館

#### ◆出席報告 ○会員数 39名 ○出席率 86.11%

欠席者 5名 角田(浩)さん 佐藤(俊)さん 山岡さん 平田さん 西さん

○8月25日補正出席率 86.11%

メイクアップ 畑さん 山岡さん

#### ◆会員結婚記念祝

麦谷恒雄さん	48年9月24日
中元弘一さん	43年9月25日
岩永光司さん	H.4年9月13日
谷原直人さん	49年9月9日

#### ◆申告スマイル

武田正敏会長……本日は福山西警察署 水迫和志様に卓話をいただくことになりました。ご多忙のところ来会いただき感謝です。

今井尚正さん……福山西警察署 水迫係長様、ご多忙中ようこそおいでくださいました。卓話よろしくお願い致します。また 赤坂駅前 花壇の雑草がきれいに刈らせていました。梅西さんありがとうございます。

徳永雅俊幹事……本日の卓話をいただきます、福山西警察署暴力担当係長水迫様ようこそお越し下さり誠にありがとうございます。また水迫様をご紹介いただきました岡本会員ありがとうございます。

菅 雪雄さん……新世代のための月間になっていますので福山西警察署 水迫係長様には急に卓話のお願いをし、快くお引受けいただきありがとうございます。最近芸能界の薬物事件が青少年に与える影響力が大きいことが問題になっておりますので今日の卓話、楽しみにしています。よろしくお願い致します。

梅西啓二さん……赤坂の家、歓声を心よりお喜び申し上げます。7か月に及ぶ工事に眞田様も奥様もさぞお疲れになられたことでしょう。わが社も、造園工事をさせていただきましたが、力不足でお満足いただけただか心配です。毎日お茶の時間にご菓子・ジュースと大きなクーラーボックスに入れて、運んでくださいました奥様には心から感謝の念で一杯です。仕事も思う存分させていただき本当にありがとうございます。

角田浩樹さん、今川忠男さん

……皆様、おませしました。感動、驚き、癒しの宝庫、最高傑作の住まいが完成しました。多くの方々の協力のもと、関西住建の原さん梅西さんありがとうございます。そしてこのステージを作っていただいた眞田会長ありがとうございます。

谷原直人さん……先週は私用で例会欠席しまして申し訳ございませんでした。スマイルします。

谷口宏樹さん……例会の設営に片づけに関し、毎週多くの方のご協力をいただき感謝の気持ちをこめてスマイルいたします。そして福山西警察署 水迫様卓話よろしくお願いたします。

眞田惣行さん……公務にて早退しますのでスマイルします。

岡本征三さん……公務のため早退します。

◆プログラム：ゲスト卓話：「広島県内の薬物犯罪情勢にういて」：水迫 和志 様

乱用されている薬物

1. 覚せい剤
2. 大麻
3. MDMA・MDA
4. 薬物常用者による犯罪及び薬物に起因する事故

薬物乱用が心身に及ぼす影響

1. 薬物を乱用すると・・・
2. 精神・身体への影響について

薬物密売

1. 薬物密売に深くかかわる暴力団等犯罪組織
2. 密売の手口

薬物事犯の検挙状況



次回例会

9月22日（火） 休会

9月29日（火） ゲスト卓話 「少年非行の情勢について」 福山東署 少年育官 二上晴美 様